

NP 6 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Asamblea FIALP

Luz verde a la temporada palmera de motor tras celebrarse la Asamblea General Ordinaria de la FIALP

27/3/2023

El sábado pasado, en la nueva sede de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma, se celebró la Asamblea General Ordinaria de la FIALP, un acto dirigido por la nueva Junta de Gobierno. La temporada comenzará este mismo sábado con la Subida San Isidro, un certamen de montaña que también ha confirmado el regreso de la rampa de Las Caletas.

La Federación Insular de Automovilismo de La Palma, ahora instalada en el Centro Empresarial e Industrial de La Palma de la Avenida Venezuela, 1, de El Paso (CP:38.750), celebró el sábado 25 de marzo su Asamblea General Ordinaria. A ella acudió la nueva Junta de Gobierno y los diferentes asambleístas.

Se llevará a cabo una auditoría después de que se aprobase por votación, así como el calendario para la temporada 2023. En esa hoja de ruta, se confirma la inclusión de una nueva prueba de montaña, Las Caletas, que regresa bajo la organización de El Muro Racing con fecha 24 de junio.

Precisamente, con El Muro Racing comenzará la temporada este mismo fin de semana, y es que el sábado 1 de abril está prevista la celebración de la VI Subida San Isidro que se disputa en Breña Alta. Precisamente, la montaña ha encontrado el patrocinio de 'Constructora 2 Tumbos', que dará nombre al certamen.

Se confirmó la celebración de los campeonatos tal cual se avanzó semanas atrás, es decir, con la montaña con su propio certamen y los rallyes y rallysprint por otro lado. La tierra, sin rallye en 2023, ha aumentado el número de slalom, categoría que contará esta temporada con dos fechas de carácter regional, circunstancia que ya venía marcada por la asamblea regional celebrada a comienzos de marzo.

Por otro lado, el campeonato de promoción -basado en 2023 con un carácter formativo- tendrá una edad límite de 30 años y se admiten, a partir de esta temporada, los vehículos de la categoría N3. Por último, en breve se presentarán los diferentes patrocinadores de los campeonatos; como ejemplo, el que ya se ha dado conocer para la montaña.

Esta asamblea general ordinaria ha sido la primera a cargo de la nueva junta directiva de la FIALP, capitaneada por Edgar Morales Luis (presidente), Julio Alberto García Cruz (vicepresidente), Alberto de Paz Bethencourt (secretario), Eugenio Perdomo Hernández, Carlos Acosta Acosta, Daniel Cabrera Díaz y Francisco Javier Plasencia León (vocales).